

Fecha 15.01.2009	Sección Nacional	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

Quiere México asegurar yacimientos transfronterizos

La secretaria de Energía, Georgina Kessel, anunció que México presentó al Departamento de Estados Unidos una propuesta formal para la negociación de un acuerdo marco que permita la protección de los yacimientos transfronterizos de hidrocarburos del lado mexicano.

Durante su comparecencia en el Senado de la República, la titular de la Secretaría de Energía (Sener) detalló que será hasta que inicie la administración de Barack Obama cuando reporten los avances de la propuesta.

En materia de explotación de yacimientos transfronterizos con Estados Unidos, "México presentó al Departamento de ese país una propuesta formal para la negociación de un acuerdo marco que proteja los hidrocarburos de México y permita la explotación eficiente y equitativa".

En cuanto a las estimaciones de la plataforma de producción petrolera, la titular de la Sener dijo que entre 2009 y 2010 será de máximo 2.8 millones de barriles diarios y en 2011 podría aumentar a tres millones.

Por su parte, el director general de Pemex, Jesús Reyes Heroles, informó que se ha establecido un programa para el periodo 2008-2012 orientado a perforar y terminar 27 pozos exploratorios a partir de sedimentos terciarios y mesozoicos en tirantes de agua mayores a 500 metros.

En su comparecencia ante la Comisión de Energía del Senado, precisó que adicionalmente se ha trabajado en un esquema de contratación anticipada de equipos, para que no haya contratiempos en las actividades de perforación en aguas profundas y se desarrolle de manera ágil y eficiente.

"Esto es particularmente relevante para estar en condiciones de iniciar actividades en yacimientos presuntamente transfronterizos, como es el caso de la zona de Perdido, con el equipo SS Muralla III", subrayó el funcionario.

Aclaró que la decisión definitiva dependerá de las condiciones que el gobierno negocie en un tratado internacional con Estados Unidos y de la cartera de proyectos de exploración. (Notimex)

